

PRESENTACIÓN

Somos Nerea Sánchez, Udane Bilbao, Pamela Timbela y Geovanna Álvarez, las creadoras del proyecto y estudiantes de Arangoya del segundo ciclo del ciclo formativo de Educación Infantil.

Nuestro proyecto consiste en crear una pulsera inteligente con el nombre "Iris". Hemos pensado este proyecto que sería de gran ayuda para las personas mayores de hoy en día, ya que poseerá una serie de funciones fundamentales que les proporcionará seguridad y confianza. Seguridad y confianza serán palabras claves en este proyecto, ya que a parte de ser una pulsera funcional, brindará a las personas mayores y a los hijos/as de éstos menos preocupaciones en cuanto a la medicación, de citas médicas, de peluquería y todo esto será posible con el asistente integrado en la pulsera "Iris"

La razón por la que hemos decidido crear esta pulsera es porque la mayoría de las personas mayores debido a su edad olvidan tomarse la medicación, no tienen compañía y/o simplemente tienen citas médicas que no deben dejar pasar. Por ello, nuestro grupo ha tenido en cuenta que las personas mayores de hoy en día no han tenido un contacto estrecho con la tecnología, por ello nuestra pulsera será de lo más sencillo y fácil de entender su funcionamiento gracias a las funcionalidades que tendrá.

Finalmente, cabe destacar que la pulsera inteligente Iris será comercializada en diversos puntos de venta de toda España, como puede ser El Corte Inglés con un precio accesible para todas las personas mayores.

